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Presidenciable Zury Ríos visitó 

Fraijanes, Villa Canales y Amatitlán 

USAC gradúa a 13 

profesionales, 

becados por 

SEGEPLAN en  

Maestría 

 

Trece profesionales de diferentes 

instituciones obtuvieron el título que los 

acredita como Magíster en Gestión de la 

Planificación para el Desarrollo, una 

iniciativa conjunta entre la Secretaría de 

Planificación y Programación de la 

Presidencia (SEGEPLAN) y la 

Universidad de San Carlos de 

Guatemala (USAC). Estos 13 

maestrandos se unen a los 25 

graduados recientemente. 

El solemne acto académico de 

graduación de profesionales que forman 

parte de la primera y segunda cohorte 

de la citada maestría fue presidido por 

la Decana de la Facultad de Ingeniería 

de la USAC, Anabella Córdova, y la 

titular de SEGEPLAN, Luz Keila Vilchez. 

La iniciativa, que fue diseñada y 

financiada por SEGEPLAN, en 

coordinación con la Escuela de 

Postgrado de la Facultad de Ingeniería 

de la USAC, a partir del año 2020 ha 

proporcionado 90 becas completas (30 

por cohorte). Dos cohortes se han 

graduado y se lleva a cabo la tercera. 

En su intervención en nombre de los 

maestrandos, Romelia Magdalena Cal, 

colaboradora de SEGEPLAN, 

agradeció el esfuerzo institucional “nos 

compromete a contribuir en la oportuna 

prestación de bienes y de servicios, y la 

adecuada producción institucional, 

como una forma de devolver lo 

aprendido en las aulas”. 

La candidata presidencial por la coalición 

VALOR-UNIONISTA, Zury Ríos, afirmó 

ante simpatizantes y afiliados, que luchará 

sin descanso para que las familias tengan 

acceso al agua, un derecho universal que 

ha sido negado por las autoridades. 

"Apoyaremos al  próximo alcalde de 

Fraijanes, Daniel Rustrián,  para traer 

salud, educación y seguridad para las 

familias de Fraijanes, que se esfuerzan 

todos los días por mejorar su condición", 

comentó durante la caminata que recorrió 

las principales calles de Fraijanes. 

Ante la presencia de prensa nacional e 

internacional, también reiteró su 

ofrecimiento de crear un Viceministerio de 

los Migrantes, que se encargará de 

“brindar mejor tasa cambiaria en los 

bancos nacionales, atención en servicios 

jurídicos a los paisanos que viven fuera de 

Guatemala. Los migrantes trasladan más 

de 18 mil millones de dólares al año a la 

economía del país, pero no se les atiende 

con la calidez y calidad que se necesita y 

que merecen por su esfuerzo. Eso va a 

cambiar con ese Viceministerio, que 

forma parte del Plan de Gobierno 4-40 de 

nuestro partido",  indicó. 

 

En Villa Canales, la presidenciable, 

afirmó:  “no permitiremos que la violencia 

siga ganando terreno en Villa Canales. 

Nuestro objetivo es claro: erradicar a los 

delincuentes y devolver la tranquilidad a 

nuestras calles”. 

Finalizando la gira electoral del fin de 

semana, la presidenciable visitó el 

municipio de Amatitlán,  donde se refirió 

a las necesidades del municipio y junto a 

sus bases locales, afirmó que trabajarán 

por los pobladores de Amatitlán para 

desarrollar mejor el turismo, la salud, la 

educación y sobre todo poder llevar 

inversión al municipio, para mejorar la 

infraestructura y también crear nuevas 

empresas en el sector.  

 

 

  

10 de junio 

Fórum Majadas 

Pueden adquirir sus entradas a través 
de todoticket.com  

 Localidades 

Diamante  Q.850* 
Ultra                 Q750* 
VIP                   Q550* 
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Con la rápida evolución de la tecnología, lo 

que un día consideramos una novedad, pasa 

a convertirse en un estándar para luego 

convertirse en obsoleto. Un ejemplo claro de 

ello es la evolución de la televisión a color, 

que pasó de ser una novedad a un estándar, 

y luego fue superada por las sofisticadas 

pantallas de plasma inteligentes con 

resolución 4K. 

Lo mismo ha ocurrido con las computadoras 

y sus componentes. En el caso del disco duro 

(HDD), que solía ser el estándar de 

almacenamiento, ha sido superado por las 

unidades de estado sólido (SSD). Aunque 

muchos consumidores e incluso 

distribuidores comerciales le siguen 

llamando “disco” la realidad es que la 

mayoría de las computadoras hoy en día 

funcionan con SSD tipo SATA o NVMe que, 

en esencia, son dos generaciones diferentes 

del mismo producto, siendo NVME la 

tecnología más nueva y avanzada. 

Si bien SATA sigue siendo una tecnología 

vigentel   La tecnología NVMe ofrece un 

potencial enorme para los equipos de 

cómputo ya que brinda mayor eficiencia, 

rendimiento e interoperabilidad y se ha 

convertido rápidamente en el nuevo estándar 

de la industria. 

Kingston Technology Company, Inc., el 

fabricante independiente de productos de 

memoria líder en el mundo, explica cuáles 

son las ventajas de la tecnología NVMe como 

opción de almacenamiento. 

 

Aumento de la velocidad 

En comparación con las HDDs (unidades de 

disco duro), los SSD (unidades de estado 

sólido) ya están a otro nivel en cuanto a 

velocidades de lectura y escritura. Pero se 

vuelven aún más rápidos cuando se utiliza 

una interfaz NVMe. Los SSD NVMe de gama 

alta, como el SSD KC3000 de Kingston, son 

capaces de alcanzar unos 7.000 MB/s, es 

decir, hasta doce veces más rápidas que sus 

equivalentes basados en SATA. 

Rendimiento mejorado 

Los SSD NVMe permiten transferir 

veinticinco veces más datos en comparación 

con las unidades SATA. La actualización a 

una unidad NVMe eliminará los cuellos de 

botella de almacenamiento y mejorará el flujo 

de trabajo general de una PC. 

 

Uso eficiente de la energía 

Los SSD NVMe tienen un bajo consumo de 

energía en modo de espera, lo que 

proporciona un rendimiento más eficiente 

desde el punto de vista energético. 

Compatibilidad 

Los SSD NVMe funcionan con los principales 

sistemas operativos y sistemas lanzados 

después de 2015 comunicándose 

directamente con la CPU a través del bus 

PCIe. La mayoría de los SSD NVMe también 

utilizan el factor de forma M.2, lo que las hace 

compatibles con portátiles y mini PC. 

Beneficios para gaming 

Al jugar videojuegos en PC también 

existen beneficios de actualizar a un 

SSD NVMe como tiempos de 

arranque y carga de juegos más 

rápidos y tiempos de instalación 

reducidos. Además, Si no se cuenta 

con una PC, todas las razones 

anteriores siguen siendo válidas 

para actualizar el almacenamiento 

de un PS5 gracias a la SSD 

Kingston FURY™ Renegade con el 

modelo de disipador de calor que es 

capaz de alcanzar velocidades 

increíbles de hasta 7300 MB/seg y 

está diseñado para mantener el 

dispositivo fresco. 

“En Kingston siempre buscamos 

estar a la vanguardia con nuestro 

portafolio de soluciones para 

almacenamiento y memoria de 

manera que contemos con opciones 

para todo tipo de ocasiones y 

consumidores. En el caso de 

tecnología SSD Kingston cuenta 

con opciones como el NV2 que es 

ideal para quienes buscan 

actualizarse a NVMe por primera 

vez y está pensado para 

computadoras portátiles y PCs de 

factor de forma pequeño” mencionó 

Oscar Martínez, Director Regional 

de Kingston para México y 

Centroamérica. 

Ya sea para PC, Laptop o PS5, un 

SSD NVMe puede representar una 

mejora significativa en el 

desempeño del dispositivo que vale 

la pena considerar. 
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 Subsecretaria de Seguridad Civil, Democracia y 

DDHH de EEUU visitó Guatemala 
La subsecretaria de Estado para Seguridad Civil, Democracia y Derechos Humanos Uzra Zeya concluyó una productiva visita de tres 

días a la Ciudad de Guatemala para resaltar el compromiso de los Estados Unidos para trabajar con Guatemala en promover la 

migración segura, ordenada y humana; valores democráticos compartidos; y una Guatemala más segura y próspera.   

 

La subsecretaria Zeya sostuvo diálogos productivos con los viceministros de Relaciones Exteriores Karla Samayoa y Geovani Castillo 

sobre cómo los Estados Unidos y Guatemala podrían cooperar para ampliar el acceso a vías legales de inmigración para individuos 

calificados.  La subsecretaría Zeya enfatizó que, aunque la orden de salud pública de la era de la pandemia Título 42 terminó, la 

frontera de los Estados Unidos no está abierta, y las personas que la cruzan de manera ilegal y sin una base legal para permanecer 

en los Estados Unidos corren el riesgo de ser expulsadas rápidamente.  "Al mismo tiempo que estamos reforzando de manera humana 

nuestras leyes en la frontera, también estamos buscando expandir el acceso a las vías legales de inmigración", declaró la 

subsecretaria Zeya.  "No le estamos pidiendo a Guatemala que abra sus fronteras ni que entre en ningún acuerdo de tercer país 

seguro", continuó.  "Nuestra meta es proveer alternativas legales a la migración irregular hacia los Estados Unidos.  Queremos salvar 

vidas y reducir el riesgo de que los migrantes vulnerables se conviertan en víctimas de traficantes de personas y otros actores malos.  

Nuestros dos países tienen un interés vital en esto".     

 

La subsecretaria Zeya también visitó el centro de recepción para migrantes guatemaltecos retornados desde Estados Unidos, ubicado 

en la Ciudad de Guatemala.  En este centro, que se expandió en 2021 gracias a una inversión de $1.2 millones de USAID, fue testigo 

de cómo el centro remodelado facilita la cooperación entre las instituciones gubernamentales guatemaltecas y las ONGs que apoyan 

a los retornados durante su proceso de retorno y reintegración.  La subsecretaria Zeya agradeció a los dirigentes del Instituto 

Guatemalteco de Migración en el centro por su cooperación para facilitar el retorno digno y humano de los guatemaltecos expulsados 

de los Estados Unidos.  "Queremos continuar este tipo de apoyo para la recepción e integración, como parte de nuestros esfuerzos 

regionales más amplios para promover la segura y humana aplicación de las leyes de inmigración", le dijo la subsecretaria al personal 

del centro.     

 

A lo largo de su visita, la subsecretaria Zeya enfatizó el deseo de los Estados Unidos de trabajar de cerca con Guatemala para 

proteger su espacio aéreo y su costa, incrementar la seguridad portuaria e incinerar los precursores químicos confiscados.  Visitó 

junto al ministro de Gobernación David Napoleón Barrientos, un incinerador de sustancias controladas y precursores químicos 

incautados, en la Finca Estanzuela.  Allí, la subsecretaria Zeya resaltó que desde 

2013, Estados Unidos ha invertido más de $2 millones para apoyar el desarrollo del 

incinerador.  "Esperamos seguir trabajando muy estrechamente con Guatemala en 

asuntos como estos, como parte de nuestra larga asociación para aumentar la 

seguridad en nuestros países y en la región", declaró.      

 

La Subsecretaria Zeya también se reunió con periodistas, actores del sector justicia, 

activistas contra la corrupción y organizaciones clave de la sociedad civil, para 

solicitarles sus perspectivas sobre el apoyo a los derechos humanos, y la lucha 

contra la corrupción y la impunidad.  "El debido proceso, el respeto a los derechos 

humanos, la gobernanza que rinde cuentas y los medios de comunicación libres e 

independientes son, todos, piedras angulares de las democracias que prosperan", explicó.    

 

La subsecretaria Zeya destacó el apoyo del gobierno estadounidense para que las elecciones sean libres, justas, inclusivas 

y pacíficas.  Señaló además que la libertad de prensa, la independencia judicial y los procesos electorales transparentes 

son clave para atraer inversiones y promover el crecimiento económico inclusivo.   

 

  gtliberal                            Contáctenos:  hp@liberalgt.com               
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Presidenciable de VAMOS, 

Meme Conde continúa gira 

electoral 

El partido VAMOS por una Guatemala diferente, continúo  

realizando diferentes actividades de acercamiento con ce 

los vecinos de los  municipios de:  

•  Concepción Huista,  

• La Libertad,  

• Ixtahuacán,  

• Barillas,  

• Aguacatán, del departamento de Huehuetenango  

•  San Cristóbal Verapaz,  

• San Juan Chamelco del departamento de Alta 

Verapaz, 

•  Ixcán Playa Grande,  

• Joyabaj, Santa Cruz del Quiché del departamento 

de El Quiché. 

 

Durante los eventos realizan la presentación del Plan de 

Innovación y Desarrollo PLANID 2.0 “para continuar con 

la integración de economía, competitividad, prosperidad y 

desarrollo social, por mencionar algunos; también 

intervinieron cada uno de los candidatos a diputados por 

listado nacional y distrital exponiendo cada uno sobre la 

agenda legislativa que se tiene planificada para el período 

2024-2028”, afirmó Conde.  

Los candidatos a la alcaldía agradecieron el apoyo 

recibido durante este tiempo y se comprometieron a 

seguir trabajando. 

 

Naos, el nuevo concepto 

residencial en Boca del Monte. 

En el municipio de Boca del Monte se inició la construcción del nuevo 

proyecto de viviendas, el cuál buscará brindar la oportunidad a muchas 

familias, de tener un hogar propio, brindándoles el apoyo y seguimiento 

necesario en el proceso. 

Dispuestos a convertir en 

realidad los sueños de muchas 

familias guatemaltecas de tener 

un hogar propio, a tan solo unos 

minutos de la zona 13, 

facilitando a los habitantes el 

acceso a varios centros 

educativos, sanatorios, 

restaurantes y a pocos metros 

de la parada del transporte 

público. Avalia Desarrollos, es la 

empresa encargada de 

desarrollar este proyecto, 

brindando solidez a Naos. 

Naos, contará con torres de 6 niveles, un total de 24 apartamentos por 

módulo, divididos en apartamentos de 2 y 3 habitaciones, contando 

cada uno con seguridad, privacidad, áreas de convivencia, garita, muro 

perimetral, control de acceso, parqueo de motos, cámaras de 

seguridad, áreas infantiles y sociales para eventos, cancha 

polideportiva y áreas verdes. El proyecto contará con cinco tipos de 

apartamentos, con 2 y 3 habitaciones.  

Tipo de apartamento Tamaño Ambientes  Cuota desde: 

Tipo A 55 m2 Dormitorio principal, dormitorio 

secundario, sala y comedor, 

cocina y lavandería, y parqueo 

para moto. 

Q.2,430.00 

Tipo B 51 m2 Q.2,344.00 

Tipo C 55 m2 Dormitorio principal, dos 

dormitorios secundarios, baño, 

sala y comedor, área de cocina 

y lavandería, parqueos para 

moto.   

Q.2,450.00 

Tipo D 54 m2 Q.2,430.00 

 

Página 5  -   www.liberalgt.com 

http://www.liberalgt.com/


 

  TV Azteca Guate estrena su 

nueva producción ¡Mamá 

quiero ser chef!   
 

TV Azteca Guate, unidad de negocio de Grupo Salinas 

Guatemala, se prepara para llevar a la pantalla un 

novedoso y divertido reality show para toda la familia, 

llamado ¡Mamá quiero ser chef!, que tiene como objetivo 

reconocer y premiar al mejor cocinero o cocinera, menor 

de 14 años de Guatemala y Honduras. El programa iniciará 

transmisiones a partir del 21 de mayo y se hará en alianza 

con TV Azteca Honduras, país donde se grabarán los 12 

episodios que se verán cada domingo en horario PRIME 

TIME de 7:00 a 10:00 p.m. 

 

 

Jaime Torres, Director General TV Azteca Guate, comentó “¡Mamá quiero ser chef! es un proyecto internacional, que abre puertas 

para niños talentosos de Guatemala y Honduras, a través de una producción fresca, innovadora, familiar y divertida. Esta alianza 

estratégica entre las televisoras de ambos países reafirma que TV Azteca tiene el fuerte compromiso de generar contenido local con 

alta calidad, siendo un referente en programas de entretenimiento, y sobre todo de crear plataformas para visibilizar y potenciar el 

talento”. 

 

¡Mamá quiero ser chef! contará con la participación de 12 niños concursantes, entre 10 y 14 años, originarios de Guatemala y 

Honduras, quienes previamente lograron superar el casting al demostrar sus habilidades y talentos culinarios.  

 

Al final de la temporada, el niño chef ganador del primer lugar se llevará el trofeo de ¡Mamá quiero ser chef! más US$5,000 y la 

remodelación completa de la cocina de mamá.  El segundo lugar, recibirá una consola de videojuego y un año de supermercado. 

 

Raquel Rodas, Gerente de Producción de Contenidos de TV Azteca Guate, compartió que “¡Mamá quiero ser chef! será un espacio 

de retos, desafíos, risas y aprendizaje para los niños de ambos países. Nos alegra generar espacios para niños tan talentosos, cabe 

mencionar que, la experiencia para los concursantes de Guatemala será enriquecida en cada una de las visitas a Honduras donde 

participarán en las grabaciones, ya que tendrán oportunidad de conocer sitios turísticos y de interés en el vecino país, incluyendo una 

fábrica de alimentos donde apreciarán de primera mano el proceso industrial de un producto alimenticio. Los invitamos a conectarse 

cada domingo a la señal de TV Azteca Guate, disfrútenlo y apoyen a su chef favorito”. 

 

Guatemala y Honduras unidos por la diversión y la buena cocina. Cada episodio contará con diferentes temáticas y actividades que 

pondrán a prueba los conocimientos de los concursantes, se evaluarán diferentes aspectos en los retos culinarios que deberán asumir, 

como sabor, presentación, textura, creatividad, etc. 

 

Los niños estarán acompañados, durante todo el programa, por varios profesionales de renombre como el Chef Job Castillo, quien 

dirige la cocina del programa Café AM, y que se transmite todas las mañanas por TV Azteca Guatemala. También, se contará con la 

experiencia del Chef Roberto y la simpatía de la Chef Marce de Honduras. 

 

¡Todos a votar! 

Otra parte emocionante que promete ¡Mamá quiero ser chef! es la posibilidad de que el público pueda apoyar a su chef favorito y 

otorgarle durante cada programa la mayor cantidad de votos, el ganador de esta dinámica será reconocido y premiado con un regalo 

sorpresa en el episodio final.Para apoyar a su chef favorito solamente deben ingresar al código QR que aparecerá en pantalla durante 

el programa. Para conocer más de los participantes de Guatemala, pueden ingresar a https://tvaztecaguate.com/mama-quiero-ser-

chef/  

 

 

 
  

 

 

del Título 42. El DHS actualizó el plan en diciembre pasado y la semana pasada divulgó datos adicionales sobre los preparativos.  
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Presidenciable 

Edmond Mulet 

visitó Escuintla 

 

San Vicente Pacaya, Escuintla, fue el 

punto donde  vecinos se reunieron para 

escuchar al presidenciable de CABAL, 

Edmond Mulet, quien explicó cómo los 

guatemaltecos podrán acceder a un 

sistema de salud que salve vidas y 

prevenga enfermedades. 

"A partir del próximo año, cuando 

estemos en el Gobierno, 

implementaremos el programa 

“Medicinas Gratis” en el país. Cualquier 

persona con receta médica, podrá 

obtener sus medicinas (de un listado base 

de 100) de forma gratuita en cualquier 

farmacia participante. Además, 

construiremos más puestos y centros de 

salud, los cuales serán atendidos por dos 

médicos, así daremos trabajo a 

especialistas de salud" detalló Edmond 

Mulet. 

En Guanagazapa, "hemos identificado 

200 puntos rojos en el país, los cuales 

tendrán presencia de las fuerzas 

combinadas entre Ejército y Policía 

Nacional, además se mplementarán mini 

estaciones de vigilancia en dichos 

lugares. También se instalarán cámaras 

de vigilancia en todo el país y se 

iluminarán las calles, porque los 

delincuentes aprovechan la oscuridad", 

sentenció Edmond Mulet, en un municipio 

que ha sido víctima de los criminales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante su gira electoral, la 

presidenciable de la Unidad Nacional de 

la Esperanza (UNE), Sandra Torres, 

visitó Ciudad Quetzal, que forma parte 

del municipio de San Juan 

Sacatepéquez.  

 

 
“Conocemos su capacidad, voluntad y 

experiencia para lograr el cambio que el 

país necesita, por eso vamos a darle el 

voto para que sea nuestra próxima 

presidenta”, expresó Luis Camey, 

representante de los vecinos del lugar. 

 

Mientras tanto, la presidenciable de la 

UNE recordó que este 25 de junio, día de 

la votación, se trata de cambiar vidas 

eligiendo la esperanza para Guatemala, 

con orden y transformación.  

 

“Si queremos el cambio, el 25 de junio lo 

tenemos que demostrar votando UNE en 

las 5 papeletas”, añadió Torres. 

 

 

De esta forma se asegura que a partir de 

enero de 2024 regresen los programas 

sociales: bolsa solidaria, transferencias 

condicionadas, becas escolares, 

paquete agrícola, vaso de leche en las 

escuelas y uniformes gratuitos, detalló la 

presidenciable. 

 

También hizo énfasis en acciones como 

la reducción de la tarifa del alumbrado 

público, el precio de los combustibles y 

la lucha contra las extorsiones. 

 

“No hay tiempo que perder. Se necesita 

una presidenta solidaria que los 

entienda y se ponga en sus zapatos, 

para transformar sus vidas, la de sus 

hijos y la de sus familias”, afirmó Sandra 

Torres. 

 

La candidata de la UNE estuvo 

acompañada por Lázaro Pirir, aspirante 

a alcalde de San Juan Sacatepéquez, y 

los postulados a diputados Julio 

Marroquín, Felipe Barrera, Angela Pirir y 

Rodrigo Buch. 

 

El candidato a alcalde, Lázaro Pirir 

aseguró que apoyará a los diferentes 

sectores de Ciudad Quetzal para que 

haya inversión para esta importante área 

de San Juan Sacatepéquez, para 

puedan haber empleo y no tengan que 

transportarse por largas distancias para 

trabajar. 
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Registro Mercantil 

busca mejorar 

atención a usuarios 

 

Mediante un acto protocolario se presentaron las mejoras 

del edificio en donde actualmente se encuentran las 

oficinas centrales del Registro Mercantil (RM), Dirección 

de Atención y Asistencia al Consumidor (DIACO) y del 

Registro de la Propiedad Intelectual (RPI). 

De acuerdo con el Registrador Mercantil, Diego 

Montenegro;  las mejoras beneficiarán a colaboradores y 

a usuarios en general, así como a personas con discapacidad que utilizan los servicios de estas dependencias. 

 Montenegro reconoció a 

quienes contribuyeron para que 

la remodelación del edificio se 

llevara a cabo porque 

“representa un logro más para 

el Registro Mercantil en su 

objetivo por dar una mejor 

atención a los usuarios”. 

Por su parte el viceministro 

Pellecer resaltó que las 

remodelaciones fueron hechas 

para modernizar el servicio al 

cliente, mejorar la experiencia 

de los usuarios y de esa 

manera brindar una mejor 

atención. 

Dentro de las mejoras que se 

mencionan está la instalación 

de un nuevo elevador, el que 

por aproximadamente 18 años 

estuvo clausurado y que ese 

día se puso en funcionamiento; el rediseño de las ventanillas de atención al público y una máquina que entrega boletos para distribuir 

el flujo de visitantes. 

Este logro es uno de los primeros cambios que se realizan en el edificio, ya que próximamente se pondrá a disposición una clínica 

médica que incluirá sala de lactancia y sala de emergencias, entre otros servicios.  

En el acto protocolario estuvó presente el viceministro de Asuntos Registrales Juan Carlos Pellecer,  y el Registrador Mercantil, Diego 

Montenegro.  

El Registro Mercantil es una institución que permite a las empresas su inscripción y además modificaciones a las patentes de 

comercio, entre algunos de los trámites que se pueden desarrollar en la entidad.   Su autoridad superior es el Ministerio de Economía 

(MINECO) y por cada trámite tiene ingresos privativos.  
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